Fotografías de "M" en Shree Muktananda Ashram por Eesha Sardesai

En el sendero de Siddha Yoga, los meses de mayo, agosto y octubre tienen una especial asociación, y es cuando observamos celebraciones en honor a Baba Muktananda (en mayo, el cumpleaños de Baba; en agosto, el *divya diksha* de Baba y en octubre, *mahasamadhi*).

Los meses de mayo y octubre, particularmente, se han convertido en el "mes de Baba". Digo *se han convertido*, utilizando una construcción que implicaría un desarrollo natural, orgánico, porque fue precisamente así como se estableció este nombre. En un *sátsang* en la década de 1990, Gurumayi habló sobre cómo estos meses eran de Baba, como estos eran "el mes de Baba". A quienes estaban presentes y participaban en ese glorioso *sátsang* les encantó cuando Gurumayi dijo esto, por lo que ellos también comenzaron a referirse a mayo y octubre como el mes de Baba. Así, el nombre se estableció, se convirtió en parte de la tradición de Siddha Yoga.

Como para reforzar el punto, el mundo natural, e incluso los aspectos más mundanos de nuestro entorno (las imágenes y los sonidos en los lugares donde vivimos y trabajamos, por ejemplo), a menudo reflejan cuando es momento de celebrar a Baba. Gurumayi ha hablado de cómo se encuentra con esos signos de Baba durante los meses de mayo, agosto y octubre. A su vez, muchos siddha yoguis también han llegado a percibir signos de Baba: los colores de su ropa en las hojas y grabados en el cielo, destellos de la Perla Azul aquí, allá, en todas partes.

Una señal de Baba en particular que Gurumayi ha traído a nuestra atención es la letra "M". Baba era conocido por su espontaneidad, de manera similar, la letra "M" aparecerá con aparente espontaneidad en nuestro entorno inmediato y en el mundo más amplio que nos rodea. Podríamos encontrarla en las nubes, moldeada por las ramas de un árbol, o dispuesta en los guijarros de color gris

azulado bajo nuestros pies. Puede haber una "M" en las ondas sobre la superficie de un lago, al lado del cual estamos caminando, o en un trozo de corteza que ha sido masticado por un gusano especialmente trabajador. Tal vez haya una "M" en nuestra taza de té o al dar vuelta a la leche de nuestro café. Incluso podríamos comenzar a escucharla con mayor frecuencia a medida que avanzamos en nuestro día: personas que dicen "*mmmm*" para expresar comprensión, incertidumbre, deleite, satisfacción.

Como es el caso de muchas de las enseñanzas e imágenes del sitio web del sendero Siddha Yoga, Gurumayi desea que todos los que visiten el sitio web del sendero Siddha Yoga tengan la oportunidad de ver lo que *Ella* ve en Shree Muktananda Ashram. Por lo tanto, esta página presenta fotografías de algunas de las diversas "M" que se están revelando en los terrenos de Shree Muktananda Ashram. En algunas, la "M" se distingue de manera obvia; en otras, es menos obvia y es posible que debas tratar de encontrarla.

La esperanza de Gurumayi es que cuando veas estas fotografías, tú también experimentes de manera tangible la presencia de Baba dondequiera que estés, que reconozcas que Baba te está diciendo: "Aquí estoy".

